

Senden Sie uns Ihr Blitzlicht!  
Kontakt: 0 47 62 / 35 055  
Mail: spittal@kregionalmedien.at



## Berlin zeigt uns den Trend

Genussland Kärnten ließ unser Bundesland bei der weltweit größten Lebensmittelmesse, die Grüne Woche in Berlin, kulinarisch glänzen! „Die Marke Genussland Kärnten mit ihrer Qualitäts- und Herkunftsgarantie war in diesem Mega-Schaufenster der Lebensmittelbranche ein Diamant, der auffiel“, freute sich Präsident **Johann Mössler**. Er lud mit **Michael Maier**, **Peter Lexe** und **Hans Tischler** Prominenz auf den Kärnten-Stand wie Landwirtschaftsminister **Berlakovich**.



## Ein Haus der Wirtschaft

Bei einer gemeinsamen Baustellenbesichtigung konnten sich Finanz- und Wirtschaftsreferent Landesrat **Harald Dobernig** und die Vertreter der Landesgesellschaften ein Bild über den Baufortschritt beim Klagenfurter Amalienhof machen. Dieser wird ab Mai die neue Heimat der Landesgesellschaften sein und als „Haus der Wirtschaft“ neue zentrale Anlaufstelle für alle Kärntnerinnen und Kärntner für Anliegen im Bereich der Wirtschaft.



## Allerbeste Stimmung

Das Tanzlokal Holiday in Spittal ist bekannt für seine tollen Veranstaltungen, bei denen namhafte Bands und Solokünstler stets für ein volles Haus sorgen. Kürzlich war die Gruppe „Petzbluat“ live im Holiday zu Gast und heizte den Gästen mit Hits wie „Undercover Lover“ und „Hallo mein Schatz“ so richtig ein. Hausherr **Peter Brunner** und sein Team bereiteten den Gästen wieder einen unvergesslichen und stimmungsvollen Abend.



## Zwischen Himmel und Hölle

So hieß der Architekturworkshop für Kinder, der im Architektur Haus Kärnten unter der Leitung von **Sonja Hohengasser** stattgefunden hat. Ein „Himmel und Hölle“ zu falten ist nicht schwer, aber dass daraus ein stacheliger Umhang, ein schützendes Dach oder eine Raumstruktur entstehen kann, war ein spannendes Erlebnis für alle Teilnehmer. Workshops dieser Art finden seit zwei Jahren jeden ersten Samstag im Monat zwischen 10 und 12 statt.

## NIERUNGSTAUSENDER



## Ein großer Andrang

Großer Andrang herrscht auf die seitens des Landes in Kooperation mit dem Energieforum Kärnten gestartete Förderaktion „Sanierungstausender“ für Eigenheimbesitzer. Mittlerweile sind bereits über 300 Anträge eingelangt. „Mit dem Sanierungstausender setzen wir einen neuen Impuls zur Belebung der Baukonjunktur und zur Unterstützung der Häuslbauer“, betont Landesrat Harald Dobernig. Am Bild: **Egon Safrin**, **Harald Dobernig** und **Berndt Triebel** (von links).

## Messereigen eröffnet

Mit der Häuslbauermesse ging in Klagenfurt die erste Messe des Jahres 2013 sehr erfolgreich über die Bühne. Messepräsident **Albert Gunzer** (links) und Messe-Geschäftsführer **Erich Hallegger** konnten sich über 455 Aussteller aus ganz Österreich und dem benachbarten Ausland freuen. Über 30.000 Besucher, darunter auch viele Gäste aus Slowenien und der Steiermark, informierten sich über aktuelle Trends rund um die Themen Bauen und Wohnen.

